



学校だより



校長 池田亜津子

色づく樹木 冬の到来

長い残暑のあと、いきなり寒い日がやってきて、秋を感じる間もないまま、冬を迎えました。

2学期になってから、常に『学級閉鎖』の心配をしている日々です。

今は、インフルエンザに加えて、おなかの風邪や溶連菌感染症、長引く喉の痛みや微熱の症状など様々な理由での欠席者がいます。各学年の行事前に学級閉鎖のクラスがあったり、欠席者の増加傾向があったりすると、「学年で1クラスでも学級閉鎖となった場合は、延期です」という内容のメールを発信し、保護者のみなさまにもご心配をおかけしました。

そのような状況ではありましたが、天候に恵まれ、予定どおり遠足を実施することができました。4年生は『こどもの国』、1年生は『新江ノ島水族館』、3年生は『金沢動物園』、5年生は『江の島探検』。朝からリュックを背負い、わくわくした雰囲気集合している学年を見ると、「今日は何年生？どこへ行くの？」といった会話となり、「遠足、楽しんできてね！！」と他の学年から温かい言葉をかけてもらうこともありました。

これからますます寒さが厳しくなります。朝夕の冷え込みは厳しいですが、日中お日様が照らすと、思いの外暑く感じる日もあります。児童にはできるだけ調整のしやすい服装での登校をお願いします。体調を崩しやすい季節が続きますので、これまで培った『感染症対策』の基本である、手洗い・うがいや換気、各自の判断でマスク着用などを引き続きよろしくをお願いします。



登下校の安全を

メールでも配信しましたが、11月は登下校中に児童が怪我をすることが続きました。

その多くは、友だちと歩いているときに、追いかっこやふざけっこになり、走り出して転倒したというものです。低学年では「ランドセルを背後から引っ張って離す」という危険な行為が相次ぎました。飛び出した所が、車道である場合は交通事故にもつながり、大変危険です。

各学級において、また、全校放送でも、登下校の安全について話をし、注意を呼びかけました。

ご家庭においても、登下校の際、ふざけずに落ち着いて広がらずに歩道を歩くこと、交通ルールを守って事故に遭わないようにすることを改めてお話していただくよう、お願いいたします。

学校公開日・音楽会

11月の学校公開日には多くの保護者のみなさまにご来校いただきました。学級・学年懇談会にも多数残っていただき、ありがとうございました。4年生と6年生は音楽会を開催しました。学年の児童がそろって、保護者の方に生で演奏を聴いていただくのは、4年ぶりとなります。

4年生は、大きな舞台に緊張しながらも、良い緊張感の中、笑顔で演奏していました。

6年生は、40人学級の迫力のある演奏、どのクラスも市音楽会に出場できるくらいの仕上がりででした。みんな、休み時間にも進んで練習をしていたようです。



個人面談

日程調整にご協力いただき、ありがとうございました。

面談の来校では児童昇降口をご利用ください。ただし、16時過ぎに児童昇降口を施錠しますので、その後お帰りの際は、職員玄関からお願いします。

時節柄、温かい服装でお越しください。

個人面談期間は、全校4時間授業となります。放課後、安全に楽しく過ごすよう、ご家庭でもお話をお願いいたします。

12月の主な行事予定

- 4 (月) 個人面談①
- 5 (火) 朝会
- 6 (水) 委員会活動
- 7 (木) 個人面談②
- 8 (金) 個人面談③
- 11 (月) 個人面談④
- 12 (火) 日大藤沢交流 (6年生)
- 13 (水) 個人面談⑤
- 14 (木) 1年生読み聞かせ 全校5時間日課
- 15 (金) 全校4時間日課
- 18 (月) 2年生・むつあい学級読み聞かせ
- 19 (火) 3年生読み聞かせ 全校5時間日課
- 20 (水) 給食終了 4年生読み聞かせ
- 22 (金) 2学期終業式



12/23～1/8 冬季休業

*学校業務停止期間

12/28～1/4



みんななかま展(湘南地区障害者作品写真展)

12/7～11 茅ヶ崎市民文化会館
むつあい学級の作品も展示されます

【1月の主な行事予定】

- 4 (木) 給食費口座振替日
- 9 (火) 3学期始業式
- 11 (木) 給食開始



今年度の卒業式について

2024年(令和6年)3月19日(火)

午前9時開式

場所 体育館

各ご家庭2名までの参列をお願いします。

在校生きょうだいの参加はできません。

卒業式には在校生は出席しません。

卒業生とのお別れは、卒業式前日に「お別れ式」として行います。

卒業式を行う3月19日(火)は、1～5年生児童については臨時休業となり、お休みの日となります。ご承知おきください。



忘れ物について

土日祝日や夜間に忘れ物を取りに来る児童がありますが、本校では次のような「学校生活の約束」があります。

17時以降や休日に忘れ物を取りに来るのはやめましょう

ご家庭で「忘れ物は取りに行けない時間だよ」とお話していただけたらと思います。

また、登校後は忘れ物を家に取りに帰らないよう指導しています。あわてて事故に遭うことが心配です。

持ち物に関しては、忘れないよう十分気をつけることが大切です。しかし、何か忘れたとしても、取りに帰るのではなく、担任へ相談するように話をしています。

年末年始 安全な生活を

夕方4時半の「夕焼けこやけ」が鳴ったら、家に帰るようにしましょう。あたりはすぐに暗くなります。

交通事故に遭わないために、歩行者が交通ルールを守ることも大切です。暗い道を歩かなくてはいけない時は黒っぽい服装を避ける・道路横断ではドライバーと視線を合わせて安全を確認するなど、ご家庭でもお話しください。